

# Kompak Siapkan Kejutan, Ahok dan Anies: Tunggu Bulan Depan!

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 31/12/2024



**ORINews.id** – Dua mantan gubernur Jakarta, Basuki Tjahaja Purnama atau Ahok dan [Anies Baswedan](#), untuk pertama kali tampil kembali bersama di Balai Kota Jakarta, Selasa (31/12/2024). Kehadiran dua tokoh yang selama ini dikenal bertolak belakang sejak Pemilihan Gubernur (Pilgub) Jakarta 2017 itu adalah untuk mengikuti kegiatan Bentang Harapan JAKasa yang digelar Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jakarta.

Berdasarkan pantauan Republika, kedua tokoh itu nampak akrab satu sama lain. Bahkan, Ahok dan Anies duduk di bangku yang bersebalahan dan sempat berbincang berdua dalam kegiatan yang digelar Pemprov Jakarta untuk menyongsong lima abad Kota Jakarta itu.

Ahok mengapresiasi ide Penjabat (Pj) Gubernur Jakarta Teguh Setyabudi yang telah mengumpulkan semua gubernur periode-periode yang lalu. Menurut dia, memang perlu kebersamaan untuk menyongsong 500 tahun Kota Jakarta.

“Kami sangat mengapresiasi yang dilakukan oleh Pak Pj semoga niat baik ini bisa terwujud untuk warga Jakarta bisa lebih

baik,” kata dia di Balai Kota Jakarta, Selasa (31/12/2024) sore.

Kepada wartawan, Ahok juga mengaku sempat berbincang dengan Anies dalam kegiatan itu. Namun ia enggan memberi tahu isi pembicaraannya dengan Anies. “Ini urusan beda. Tadi urusan sama Pak Anies beda urusan. Tunggu bulan depan, tanggal main,” kata Ahok.

Sementara itu, Anies juga mengapresiasi kegiatan yang digelar Pemprov Jakarta. Menurut dia, kegiatan itu sangat seru lantaran dihadiri oleh mantan gubernur Jakarta, minus [Joko Widodo](#) atau [Jokowi](#).

Anies juga mengaku berbincang dengan Ahok dalam kegiatan itu. Namun, ia tak hanya berbincang dengan Ahok, melainkan juga dengan seluruh tamu undangan yang hadir.

“Ngobrol sama semua lah,” kata Anies.

Ketika ditanya soal isi perbincangannya dengan Ahok, Anies justru bertanya kepada politisi [PDIP](#) itu. Namun, Ahok dengan tegas menjawab untuk menunggu bulan depan.

“Bulan depan. Tunggu aja,” kata Ahok.

“Tunggu. Tunggu tanggal mainnya. Nanti dong. Kan sudah dibilang tunggu. Kalau tunggu ya harus tunggu dong kita. Enam jam lagi, tujuh jam lagi,” sambung Anies.

Diketahui, kegiatan itu tak hanya dihadiri oleh Ahok dan Anies. Beberapa mantan Gubernur Jakarta yang lain juga ikut hadir, seperti Sutiyoso, Fauzi Bowo, hingga Sumarsono. Bahkan, calon gubernur dan wakil gubernur pemenang Pilgub Jakarta 2024, Pramono Anung-Rano Karno, juga ikut hadir. Calon wakil gubernur Suswono dan Kun Wardana juga tampak hadir dalam kegiatan itu.